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Протокол № 8 
заседания Общественного совета  

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 
 

26.08.2021 г  г. Керчь 
 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 8  
Присутствовали: 7 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич 
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Балынский Игорь Александрович, Большаков 
Валерий Валентинович, Кузовкин Игорь Станиславович, Шаталов Эдуард 
Владимирович, Якушев Сергей Николаевич. 
Приглашённые: 

1. Глава Муниципального образования г. Керчь – Солодилова Ольга Станиславовна.. 
2. ИО Глава Администрации г. Керчь – Брусаков Святослав Анатольевич. 
3. Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства Фрундин Артур 

Анатольевич. 
4. Начальник управления единого заказчика - Органов Сергей Анатольевич. 
5. Начальник управления транспорта - Литвиненко Оксана Николаевна. 
6. Начальник Управления ПФР в Керчи - Ефремов Валерий Иванович. 
7. Начальник управления эксплуатации газового хозяйства Керчи - Губанов Олег 

Владимирович 
8. Представители СМИ Керчи. 

 
Повестка дня 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Анализ выполнения решений 
Общественного совета за апрель 2021 г. 

Секретарь ОС Плотников В.А. 

2.  
О планируемой работе Администрации 
Керчи по предупреждению подтоплений 
территории Керчи 

Начальник управления 
жилищно-коммунального 
хозяйства Фрундин Артур 
Анатольевич 

3.  
О необходимости восстановления работы 
абонентской службы горгаза на территории 
г. Керчи 

Начальник управления 
эксплуатации газового хозяйства 
Керчи - Олег Владимирович 
Губанов  

4.  
Жалоба граждан на затянувшийся ремонт 
детской музыкальной школы №2 

Начальник управления единого 
заказчика - Органов Сергей 
Анатольевич 

5.  

Жалобы и предложения граждан в социальных сетях. 

1. О работе городского транспорта в Керчи 
Начальник управления 
транспорта - Литвиненко Оксана 
Николаевна 

2. О платной парковке возле Дворца 
пионеров 

Начальник управления 
жилищно-коммунального 
хозяйства Фрундин Артур 
Анатольевич 



 

2 

3. Жалобы на большие очереди в 
Управление пенсионного фонда в Керчи 

Начальник Управления ПФР в 
Керчи - Ефремов Валерий 
Иванович 

Разное. 
1. Обращение Маршалик Л.Н. О назначении 
земель "Зеленого общего пользования" на 
Кирова 76-74 

Маршалик Лидия Николаевна 

 
На заседание Общественного Совета приглашаются: 

9. Глава Муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 
Станиславовна. 

10. Глава Администрации г. Керчь – Брусаков Святослав Анатольевич. 
11. Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства Фрундин Артур 

Анатольевич. 
12. Начальник Управления ПФР в Керчи - Ефремов Валерий Иванович. 
13. Начальник управления эксплуатации газового хозяйства Керчи - Олег 

Владимирович Губанов  
14. Начальник управления транспорта - Литвиненко Оксана Николаевна. 
15. Начальник управления единого заказчика - Органов Сергей Анатольевич 
16. Представители СМИ Керчи. 
 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Анализ выполнения решений Общественного совета за июль- август 2021 г. 
СЛУШАЛИ: секретаря ОС Плотникова В.А. 
Не выполнены рекомендации, изложенные в протоколе № 7 от 16 июля 2021 г.  
1. Рекомендовать Управлению жилищно-коммунального хозяйства Администрации 
Керчи установить на территории городского кладбища дополнительные контейнеры 
для сбора мусора. 
2. Рекомендовать Администрации Керчи провести мероприятия для улучшения 
качества обслуживания пассажиров на западной части Керченского автовокзала с 
учётом жалоб и предложений граждан: 

1.1. Не хватает скамеек на посадочных платформах западной части 
автовокзала. Скамейкам необходим ремонт и покраска. 

1.2. Навес над посадочными платформами частично разрушен и требует 
ремонта. 

1.3. Расписание автобусов на пригородных маршрутах и интервалов движения 
городских автобусов отсутствует. 

1.4. Номера посадочных платформ не указаны.  
1.5. Часть посадочных платформ не оборудована защитными козырьками. 
1.6. На дороге, которая проходит севернее автовокзала установлен знак 

«Остановка запрещена», что создаёт сложности с посадкой и высадкой пассажиров, 
приехавших на личном транспорте. Ширина проезжей части данного участка дороги 
позволяет безопасно останавливаться автомобилям, не создавая помех движению 
автобусов. Рекомендуем комиссии по безопасности дорожного движения 
рассмотреть вопрос об уборке знака «Остановка запрещена» на участке 
автомобильной дороги, который проходит севернее автовокзала. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Обратить внимание Администрации Керчи на отсутствие ответов на 
рекомендации Общественного Совета, изложенные в протоколе № 7 от 16 июля 
2021 г. 
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ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. О планируемой работе Администрации Керчи по предупреждению подтоплений 
территории Керчи  
СЛУШАЛИ: Начальника Управления жилищно-коммунального хозяйства Фрундина 
А.А. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Считать работу, проводимую Администрацией Керчи по предупреждению 
подтоплений территории Керчи удовлетворительной. 
2. В связи с тем, что основные объёмы воды, вызывающие подтопление Керчи, 
формируются на территории Ленинского района, рекомендовать Администрации 
Керчи провести переговоры с Администрацией Ленинского района по согласованию 
проведения необходимых совместных гидротехнических мер для предупреждения 
возможных наводнений. 
3. Общественному Совету направить письмо в адрес Администрации Ленинского 
района о необходимости координации работы с Администрацией Керчи по 
предупреждению подтоплений. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 
1. О необходимости восстановления работы абонентской службы горгаза на 
территории г. Керчи 
СЛУШАЛИ: Начальника Управления эксплуатации газового хозяйства Керчи -  
Губанова О.В.. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ:  
1. В связи с высокой социальной значимостью для населения города вопроса о 
необходимости восстановления работы абонентской службы горгаза на территории 
г. Керчи, рекомендовать Администрации Керчи, совместно с руководством 
Управления эксплуатации газового хозяйства Керчи рассмотреть возможные 
варианты предоставления в аренду муниципальных помещений для размещения 
абонентской службы горгаза. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Жалоба граждан на затянувшийся ремонт детской музыкальной школы №2 
СЛУШАЛИ: Начальника Управления единого заказчика - Органова С.А. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Управлению единого заказчика, совместно с предприятием – 
подрядчиком проинформировать граждан о причинах увеличения запланированных 
сроков ремонта и новой даты завершения ремонта  детской музыкальной школы №2 
до 31.12.21 г. 
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ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ: 
1. О работе городского транспорта в Керчи 
СЛУШАЛИ: Начальника Управления транспорта - Литвиненко О.Н. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Управлению транспорта Администрации Керчи рассмотреть 
недостатки в работе городского транспорта, изложенные в жалобах граждан:  
1.1. Расписание движения автобусов не всегда соответствует действительности 
1.2. Не на всех автобусах в салонах работают кондиционеры,  
1.3. Оповещения об остановках часто отсутствует.  
1.4. На маршруте №5 приходится ждать автобусов по 20 минут. Хотя по расписанию 
у них пятиминутный интервал.  
1.5. Самый редкий маршрут в черте города – это №6. Этот автобус можно ждать по 
40-65 минут вместо 20 минут указанных в расписании движения. 
1.6. В этом году автобусы № 41 и №5 идут прямо на Горпляж, нет раздельных 
маршрутов, чтобы  один автобус шёл на пляж, а другой до завода «Залив».  
1.7. Жительница Керчи жаловалась на маршрутный автобус №3, который ездит от 
магазина «Сельпо» до Стеклотарного. Данный транспорт ей пришлось ожидать на 
жаре почти час.  
2. Рекомендовать Администрации Керчи рассмотреть вопрос о принятии в 
муниципальную собственность западной части автовокзала, которая в настоящее 
время является бесхозной. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ШЕСТОМУ ВОПРОСУ: 
1. О платной парковке возле Дворца пионеров 
СЛУШАЛИ: Начальника Управления жилищно-коммунального хозяйства Фрундина 
А.А.  
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Администрации Керчи решить вопрос о бесплатной парковке 
автомобилей, на которых привозят и увозят детей во Дворец пионеров. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО СЕДЬМОМУ ВОПРОСУ: 
1. Жалобы на большие очереди в Управление пенсионного фонда в Керчи 
СЛУШАЛИ: Начальника Управления ПФР в Керчи - Ефремова В.И. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Считать работу проводимую Управлением ПФР в Керчи по организации 
обслуживания населения удовлетворительной. 
2. Рекомендовать Управлению ПФР в Керчи рассмотреть вопрос об обустройстве 
навесов над скамейками, установленными перед входом, для защиты ожидающих 
посетителей от солнца и дождя. 



 

5 

ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
РАЗНОЕ 
1. Обращение Маршалик Л.Н. «О назначении земель "Зеленого общего 
пользования» на Кирова 76-74 
СЛУШАЛИ: председателя Общественного Совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Направить обращение Маршалик Л.Н. «О назначении земель "Зеленого общего 
пользования» на Кирова 76-74 в природоохранную прокуратуру г. Керчи. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
Председатель        Швецов Г.В. 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 
 


